



明日から夏休み

令和6年度がスタートして約4か月。本日、無事に前期前半を終えることができました。保護者並びに地域の皆様には、学校行事、PTA活動(20周年記念事業に係る各部会等を含む)、毎日の登下校の見守り、クラブ活動の指導等、たくさんのご支援とご協力をいただき、本当にありがとうございました。おかげさまで144人のゆりっこたちは一人一人、心も体も大きく成長することができました。

明日からいよいよ夏休みです。子どもたちには32日間のお休みを、楽しく、事故なく、有意義に過ごしてほしいと思います。引き続き、ご家庭や地域での見守りとお声がけをよろしく願いいたします。

今日の夏休み前集会で、全校のみなさんに校長から次の3つの宿題を出しました。

- ① 自分で決めた「夏休みのめあて」を達成できるように努力すること。(レベル1)
- ② お家でも外出先でも、ルールを守って、楽しく、安全に生活すること。(レベル2)
- ③ 何よりも大事な自分の「命」を絶対守ること。(レベル3)

「8月26日に皆さんと笑顔で再会できることを楽しみにしています。夏休みの思い出もたくさん教えてください。」とお願いしました。

次に、3年生と6年生の代表が「前期前半の振り返りと夏休みにがんばりたいこと」を堂々と発表してくれましたので紹介します。

「夏休みまでのふりかえりと夏休みにがんばりたいこと」

3年 木内 陽彩

3年生になってから、とくにがんばったことが2つあります。1つ目は、学びゆういいんの仕事です。クラスの代表として、学びゆう会で自分から意見を出したり、みんなと協力して話し合いを進めたりしました。代表いいん会では、先ばいの上手な話し合いの仕方について学ぶことができました。これからもクラスのためにがんばりたいです。

2つ目は、かかりの仕事です。人に言われなくても、自分で考えてはたらくことができました。これからも、みんなのためにはたらく気持ちを大切に、係の仕事をしていきたいです。

夏休みにがんばりたいことは、調べ学習です。わたしは、れきしが好きなのでタブレットや本を使って、くわしくれきしを調べたいです。3年生になってから新しくスタートした、社会や理科のべん強にも進んでチャレンジしたいと思います。

これからも、自分から進んでチャレンジするというを自分のめあてにして、一日一日を大切にしながら生活したいです。



「6年生になってがんばったことと夏休みにがんばりたいこと」

6年 尾花 珠生

私が6年生になってがんばったことは、2つあります。1つ目は、委員会です。私は、給食委員会に入りました。給食委員会では、放送や児童集会での発表などをしました。分からないことがあったりしたら、友達に聞いたりして、助け合って活動することができました。2つ目は、行事の準備です。今まで、運動会や1年生こんにちは集会などがありました。運動会では、色組ごとの応援を同じ組のみんなと協力して考えて、どうすれば上手に下学年に伝えるのかを意識して教えたり、自分から大きな声を出して応援することができました。1年生こんにちは集会では、たてわり班のみんなと仲良くなったり、1年生のことをよく知ったりできるようにするためには、どんなことをするとよいか工夫してゲームなどを考えたりできました。相手のことを考えて工夫すれば、みんなが楽しく過ごせることが分かりました。

夏休みにがんばりたいことは、今までの勉強の復習です。6年生になって、勉強も難しくなり、覚える用語もとても多くて、分からないところがあるので、しっかりと復習をして、分かるようにしたいです。特に、算数の分数の計算や社会の歴史などは苦手なので、がんばって得意にしたいです。

後期もいろいろな行事や委員会の仕事があるので、6年生や委員会の友達などと協力していきたいです。

